

Trianel

Erfolg bei Solarausschreibung

[04.04.2019] Die Stadtwerke-Kooperation Trianel hat bei der jüngsten Ausschreibung den Zuschlag für neun Solarparks erhalten.

In der ersten Sonderausschreibungsrounde der Bundesnetzagentur für Photovoltaik-Freiflächenanlagen mit Gebotstermin zum 1. März 2019 ([wir berichteten](#)) hat die Stadtwerke-Kooperation Trianel gemeinsam mit kommunalen Partnern den Zuschlag für insgesamt neun PV-Projekte mit einem Gesamtvolumen von 60 Megawatt peak (MWp) erhalten. Andreas Lemke, Abteilungsleiter Dezentrale Energiesysteme bei Trianel, erklärt: „12 Prozent des bezuschlagten Ausschreibungs volumens können wir für uns verbuchen und bauen damit die Marktposition von Trianel im PV-Bereich weiter aus.“ Die PV-Projekte seien zum Großteil in einem frühen Stadium und sollen bis Mitte 2021 zur Baureife geführt werden.

(al)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Trianel,